

SÁBADO, 15 de marzo de 2008

Un documental analiza la despoblación del rural

T. C. | Vigo | 15 MAR 2008

Archivado en: [Pueblos abandonados](#) [Documental](#) [Despoblación](#) [Problemas demográficos](#) [Cine](#) [Demografía](#) [Sociedad](#)

Un pueblo que entierra todos sus ahorros en la construcción de un tanatorio resume la falta de esperanza en el futuro de una comunidad. Esa metáfora del despoblamiento de las aldeas del interior de Galicia es el punto de partida del documental *Queda alguien ahí?*, dirigido por el periodista de Televisión Española en Galicia, Rafael Cid. La cinta, que ya fue emitida por TVE, se presentó ayer al público de la Casa del Libro de Vigo en el transcurso de una mesa redonda en la que participaron el realizador, el escritor Xosé Luís Méndez Ferrín, el editor Henrique Alvarellos y el director de la revista *Arraianos*, Aser Álvarez.

"El interior gallego está sufriendo un cataclismo", indicó Cid, quien adjunta el dato de que en el último cuarto de siglo la población infantil descendió en un 80% en el rural. El asunto toca de cerca al periodista, nacido en una aldea orensana hace 46 años. Se fijó en Pedroso, a quince minutos de Verín. "En un lugar en el que no hay niños y el colegio acaba cerrando, se gastan miles de euros en construir un tanatorio; Pedroso era el arquetipo de la realidad actual de la despoblación en Galicia", reflexiona.